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ASSEMBLÉE NATIONALE
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hôpitaux publics
Question écrite n° 84993

Texte de la question

M. Kléber Mesquida souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la situation
préoccupante de l'hôpital public qui est placé dans l'insécurité financière, faute de moyens suffisants. Les
schémas régionaux d'organisation sanitaire vont être présentés par les agences régionales de l'hospitalisation
alors que les enveloppes budgétaires ne sont pas à la hauteur des besoins et que les réajustements se font tout
le long de l'année. Cette situation va se traduire par un manque de financement de plus de 800 millions d'euros
en 2006. Par ailleurs il s'inquiète de l'absence d'équité en matière de répartition des enveloppes financières et
de répartition de l'offre de soins sur l'ensemble du territoire. Devant l'avenir incertain de l'hôpital public et le
déficit croissant des soins de santé, il lui demande quelles mesures il compte prendre pour rétablir les budgets
indispensables à la bonne marche de ces établissements tout en respectant les impératifs d'équité sur le
territoire.
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